

## No podía dormir

Este año viajé a Portugal desde Venezuela para pasar la Navidad con mi familia. Por diferentes razones no podía dormir...

31/07/2017

Este año viajé a Portugal desde Venezuela para pasar la Navidad con mi familia. Por diferentes razones no podía dormir la noche completa a pesar de tomar medicamentos adecuados. Pensé pedírselo a Dora y en cuanto lo hice, pude dormir toda la noche.

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es/article/favores-dora-del-  
hoyo-no-podia-dormir/](https://opusdei.org/es/article/favores-dora-del-hoyo-no-podia-dormir/) (22/02/2026)